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La  legge  n.41  del  1986  impegna  le  PP.AA.  a  procedere  nel  corso  dei  lavori
all'abbattimento completo delle barriere architettoniche, un'attività certamente impegnativa
e  complessa  che  riguarda  edifici  pubblici,  scuole,  strade,  marciapiedi  (a  Novara,  per
esempio, gli edifici pubblici e le scuole sono circa 150 e vi sono circa 50km di strade). 

Il Comune ha sempre ottemperato nel tempo, durante gli interventi di manutenzione o di
realizzazione, alla messa a norma secondo la legge 41, cioè all'abbatimento delle barriere
architettoniche.

Certamente questo non è esaustivo. Questa amministrazione il 26 settembre 2023, con la
delibera di Giunta n.503, ha aderito all'avviso della Regione Piemonte per i contributi a
favore della realizzazione del P.E.B.A. impegnandosi a terminare l'abbattimento entro il
2024.  Non  sono  fondi  sufficienti  a  completare  tutte  le  opere,  ma  l'amministrazione
comunale, vista l'importanza degli interventi, metterà a disposizione anche risorse proprie. 

L'interrogazione chiede a che punto è il monitoraggio. Si sta formando un gruppo di lavoro
trasversale che coinvolge più servizi e che ha il compito proprio della mappatura e della
raccolta dei dati al fine, come detto prima, di realizzare il P.E.B.A. entro l'anno a venire.  
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